



南条っ子 南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和4年12月23日発

第43号



○ ひまわり教室 (5・6年生)

12月21日(水)、5限目(5年生対象)と6限目(6年生対象)にひまわり教室があり、越前警察署生活安全課の方のお話を聞きました。SNSやインターネットでのトラブルについての話や、実際にあった事件をもとにドラマ化した動画などを見て、子どもたちも、「気を付けよう」という気持ちになりました。危険なサイトから子どもたちを守るために、フィルタリングをかける話もありました。

お家でも、ぜひ、インターネットを使う時の約束など、話し合ってみてください。

○ 2学期の思い出の記録



○ 保護者の皆様へ

本日、2学期が終了しました。保護者の皆様には、その間、本校の教育に深いご理解とご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。学期末になりまして、新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、学校閉鎖を余儀なくされました。あらためて、感染力の強さを思い知らされることになってしまいました。

さて、明日からお子様は、冬季休業(1月7日まで)に入ります。今回の休みは、1月8日が日曜日、9日が「成人の日」で祝日ということもあり、合計17日間の休みになります。新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を取りながら、心に残るあるいは形として残る充実した冬季休業にさせていただけたらと思います。

この期間には、クリスマスや年末・年始があり、家族そろっての時間が増えるとともに、生活リズムが乱れやすくなるという心配もあります。生活リズムというのは、毎日決まった時間に決まったことをするというので、(1)就寝、(2)起床、(3)食事、(4)排便という生理的なことを、同じ時間にするということが大事です。年末・年始に生活リズムが乱れてしまうのはある程度は仕方のないことかもしれませんが、3学期が始まったのに朝起きができない、寝不足でやる気が出ない…ということにならないように、年が明けましたらできるだけ早く、お子様の生活リズムを授業日のようなリズムに戻していただきたいと思います。

＜冬季休業中のお願い＞

冬季休業中は、お子様の自由な時間が増えることとなりますが、1月10日(火)に3学期のスタートがスムーズに切れますように、家庭におけるお子様の見守りを、次のようにお願いします。

- 健康的な生活としての「早寝、早起き、朝ご飯」の習慣が崩れないようにしてください。
 - 課題が出ていますので、提出日直前になって慌てなくてもよいように、チェックと励ましをお願いします。
 - ゲーム機や携帯電話、パソコンなどの通信機器の使い方について、お子様との間で、「ふくいスマートルール」を使っての再確認をしてくださるようお願いいたします。また、くれぐれも「中毒」や「麻痺」につながるような長時間利用にならないようにもご指導ください。
 - 本の読み聞かせをしたり、家庭で読書タイムを設けたりするなど、読書に親しむ時間を増やしてください。
 - お金の使い方に関して、ご指導ください。また、子ども同士でお金の貸し借りをしたり、おごったりおごられたりするということは、絶対にさせないでください。
 - お子様に継続して何らかの家事を手伝わせるなど役割を与え、家族の一員としての自覚と責任をもたせてください。
 - もし、事件や事故に遭った時には、警察(110)へご連絡ください。その後、学校にも連絡をお願いします。また、新型コロナウイルスの感染については、すぐに学校にご報告ください。
- お子様のことで何か気になるようなことがございましたら、学校にご連絡をいただきますようお願いいたします。(☎47-2026) なお、日付や時間帯により留守番電話対応となる場合がありますが、案内に応じて、お名前、ご連絡先の電話番号、ご用件をお話してください。

※留守番電話の内容は、管理職に転送されるようになっておりますので、確認し、対応させていただきます。

2022年、いろいろとありがとうございました。みなさん、良いお年をお迎えください。